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O SR. PRESIDENTE - CARLOS CEZAR - PSB - Glória a Deus. 
Glória a Deus. Olha, quero apresentar algumas justificativas de 
pessoas que nos enviaram a sua justificativa pela ausência aqui, 
nesta Sessão solene.

A dona Lu Alckmin, primeira-dama e presidente do Fundo 
Social de Solidariedade; o Exmo. Sr. Herman Voorwald, secre-
tário do estado de educação; o coronel PM José Roberto Rodri-
gues, secretário-chefe da Casa Militar; o Dr. Paulo Adib Casseb, 
presidente do Tribunal de Justiça Militar do estado de São 
Paulo; o Floriano Pesaro, deputado federal e secretário de 
desenvolvimento social; o Dr. Márcio Fernando Elias Rosa, 
procurador geral de justiça; o Clodoaldo Pelissioni, secretário de 
transportes metropolitanos; o deputado federal Jefferson Cam-
pos; e a quem eu represento aqui e trago um abraço especial ao 
casal, apóstolo Estevam Hernandes e bispa Sônia e a todos os 
homenageados aqui desta manhã.

O deputado Aldo Demarchi; o deputado Gilmaci San-
tos; o deputado Coronel Telhada; o deputado João Caramez, 
subsecretário de assuntos parlamentares; o professor Marco 
Antonio Zago, reitor da USP; o deputado Rodrigo Garcia, que é 
secretário estadual de habitação; o Coronel Camilo, deputado 
nessa Casa; o Paulo Adib Casseb, presidente do Tribunal de 
Justiça Militar.

Eu havia falado que ia passar a palavra agora ao meu cole-
ga, deputado Gil Lancaster, mas, nós temos o apóstolo que já 
está a postos para poder falar conosco diretamente dos Estados 
Unidos. Nós ouviremos agora o apóstolo, nosso querido apósto-
lo Estevam Hernandes, ele já está ali - bonitão, como sempre - e 
vai trazer uma bela palavra para todos nós.

Vamos receber o nosso querido apóstolo Estevam Hernan-
des. Está com a palavra, apóstolo. (Palmas.)

O SR. ESTEVAM HERNANDES - (Pronunciamento via inter-
net/vídeo). Bom dia meus queridos amados, servos de Deus. 
Este momento tão especial desta sessão solene, na Assembleia 
Legislativa do estado de São Paulo.

Quero cumprimentar a todos os deputados, todas as autori-
dades, os apóstolos, pastores e bispos, servos de Deus que hoje 
estão reunidos, neste momento tão importante aí, na Assem-
bleia Legislativa do estado de São Paulo.

Louvo a Deus pela vida de cada um de vocês e por essa 
iniciativa de nós estarmos numa Casa Pública celebrando o 
nome do Senhor Jesus.

Eu, infelizmente, tinha alguns compromissos internacionais, 
estou aqui nos Estados Unidos cumprindo esses compromissos 
e, por esse motivo, não estou presente.

Mas, tenho boas notícias, coisas impressionantes que Deus 
está fazendo. Nós estamos agora trabalhando uma grande Mar-
cha para Jesus na cidade de Miami. E essa marcha deverá ter 
mais de 600 igrejas hispânicas, aproximadamente 300 igrejas 
de origem africana e vamos fazer uma super concentração no 
maior estádio de baseball dos Estados Unidos, que é o “Super 
Bowl”, onde é realizado o “Super Bowl”, que é o “Miami Club 
Dolphins”.

Vai ser, realmente, assim, uma explosão neste país, para um 
despertamento, para um avivamento, para este tempo que Deus 
tem reservado, porque eu sei que nós estamos vivendo dias que 
antecedem a volta do Senhor Jesus.

E a Marcha para Jesus, é um dos grandes movimentos que 
preanunciam a volta de Cristo, porque nós estamos reunidos 
em nome dele. E João fala que quando Jesus for levantado, ele 
atrairá a si as multidões. E nós esperamos que no próximo dia 
4 de junho possamos, unidos desse sentimento, exaltar o nome 
de Cristo.

Eu estava meditando, nós observamos muitas vezes, nas 
letras das músicas, no comportamento de muitas pessoas, que 
há uma tendência, muitas das vezes não explícita e talvez não 
intencional, de se omitir o nome de Jesus. Porque isso é uma 
estratégia do inimigo.

Obviamente, ele sabe aquilo que está em João 2... Descul-
pe, em Filipenses 2, que o nome do Senhor Jesus é exaltado, ele 
é o nome sobre todo o nome e é perante esse nome que todo o 
joelho se dobrará e toda língua confessará que ele é o Senhor.

Então, a Marcha para Jesus, ela tem também essa impor-
tância, esse significado profundo no mundo espiritual de nós 
perpetuarmos o nome do Senhor Jesus.

Porque ele não contempla nenhuma igreja, não contempla 
nenhuma denominação, mas contempla o nome santo e sagra-
do do Senhor Jesus, que nos une através do seu sacrifício da 
cruz, que nos une através da salvação, e que nos dá um destino 
único, que é a eternidade.

E eu louvo a Deus pela oportunidade que eles nos dá de 
nós realizarmos a 23ª Marcha para Jesus. E que o senhor possa 
abençoar rica e poderosamente a cada um de vocês.

Eu estava meditando esses dias aqui sobre um aspecto que 
é a solidão. O Senhor Jesus, em Mateus 28, ele disse: “Eu não 
vos deixarei sós. Eu vou, mas voltarei”. E é exatamente aquilo 
que Emanuel significa, “Deus conosco”.

Os apóstolos estavam vivendo um momento difícil, porque 
eles já haviam percebido no discurso de Jesus que o Senhor 
Jesus iria partir. Eles, obviamente, já sentiam no coração aquele 
aperto que nós sentimos quando nós estamos na iminência de 
perder alguém querido. E o que mais poderia acontecer? Era 
exatamente a ausência física do Senhor Jesus.

E isso, sem dúvida, é mortal quando nós enfrentamos a 
solidão. A solidão humana e a solidão espiritual. Mas, o senhor 
Jesus disse: “Vocês não estão sozinhos. Eu estou com vocês, 
todos os dias”.

E a minha experiência pessoal, queridos, é que, na nossa 
caminhada ministerial não há coisa mais importante do que a 
doce e santa presença do Senhor Jesus.

Porque muitas vezes, nós nos sentimos solitários, quando 
recebemos uma traição, quando somos confrontados, quando 
muitas vezes somos desprezados e até mesmo perseguidos.

Nós enfrentamos a solidão quando nós temos desafios 
que muitos não compreendem e não entendem, nós sofremos 
a solidão quando os comentários maldosos, quando a língua 
ferina e a fofoca afastam de nós pessoas amadas; nós sofremos 
a solidão, quando muitas vezes somos obrigados a pagar um 
preço pela ausência da nossa família, pagar um preço pela 
ausência dos nossos amados, e mergulharmos no trabalho. Mas, 
a grande benção é a solidão que mata as pessoas.

Eu li recentemente um artigo que fala que a depressão, 
é a porta para a morte e para o mal de Alzheimer, porque 
ela provém de uma solidão interior e que leva a pessoa a um 
desespero incontido.

Agora, nós temos a palavra do Senhor que diz: “Jesus está 
conosco”. O Senhor Jesus está com você, está na tua casa, está 
no teu ministério.

Essa solidão que muitas vezes quer te assolar e que, mui-
tas vezes, te traz pensamentos até de morte, ou até desejo de 
desistir, que você não aceite, mas que você possa realmente ser 
renovado pela doce e santa presença do Espírito Santo.

Que você possa ser renovado pela característica forte de 
Jesus Cristo, Emanuel. Porque nós somos aqueles que temos o 
poder da ressurreição.

E em Romanos 8:11 fala que se o espírito de vida que 
ressuscitou a Jesus Cristo dos mortos habitarem novos, ele vai 
vivificar os nossos corpos mortais.

Então, que essa doce e santa presença esteja hoje inva-
dindo a tua vida, e esteja invadindo este Plenário, e que nós 
possamos sentir o calor doce, forte, ardente do Senhor Jesus 
nos nossos corações.

Porque, como os discípulos no caminho de Emaús, se o teu 
coração estava te fechando e se você não tinha mais a doce 
presença e se o teu coração não está mais ardendo pela obra 
do Senhor, eu declaro e profetizo: o Senhor vai te parar no meio 
desse caminho e dizer “volta para Jerusalém”.

Eu quero iniciar cumprimentando o meu grande amigo, 
companheiro de Frente Parlamentar Evangélica, deputado bri-
lhante, que chega nesta Casa mostrando resultado, deputado 
Gil Lancaster. É uma alegria tê-lo aqui conosco nesta sessão. 
Quero parabenizá-lo pelo brilhante trabalho que vem desempe-
nhando neste mandato.

Quero cumprimentar o nosso sempre deputado estadual, 
deputado federal, presidente da Igreja Renascer em Cristo no 
Brasil, nosso querido bispo Gê, bispo Geraldo Tenuta. É uma 
honra tê-lo aqui, bispo Gê. O senhor é um grande referencial, 
deixou um legado nesta Casa, deixou um legado para todos os 
deputados e, sobretudo, para mim, que, ao assumir o mandato 
passado, pude também ver o que Vossa Excelência fez, ao longo 
do período que passou por este Parlamento, não apenas aqui 
no estado de São Paulo, mas também, lá em Brasília.

Cumprimentar o meu grande amigo, parceiro de fé, depu-
tado federal Marcelo Aguiar, parabenizá-lo pelo trabalho que 
vem desempenhando lá no Congresso Nacional, na Frente 
Parlamentar da Família, os princípios cristãos na Frente Parla-
mentar Evangélica, todos os projetos que nós temos visto Vossa 
Excelência defender com bastante maestria e destreza naquele 
Parlamento.

Também cumprimentar o meu grande amigo, bispo Carli-
nhos. Bispo Carlinhos, bispo da Igreja Renascer em Cristo e que 
hoje está à frente da Cieab, é o líder da Cieab, da Confederação 
das Igrejas Evangélicas Apostólicas do Brasil, um grande amigo. 
E o bispo Carlinhos tem uma grande qualidade, além de ser o 
meu irmão em Cristo, de ser da Igreja Renascer, filho do após-
tolo Estevam. Ele tem uma virtude que ele é corintiano, e aí, a 
gente tem uma empatia a mais.

Olha, queridos, quero cumprimentar a todos os apóstolos 
aqui presentes. Nós estamos recebendo vários apóstolos.

Começo pelo o meu querido amigo, apóstolo Marcos Sar-
dinha, que eu vejo ali à frente, apóstolo Jander, apóstolo Celso, 
enfim, vários apóstolos homenageados que nós teremos nessa 
manhã.

Inicio cumprimentando o nosso querido pastor Enéas Tog-
nini, que está com 102 anos de idade e é um grande referencial 
para nós, para o povo de Deus, para o povo evangélico, autor 
de mais de 48 livros e que hoje se faz representado aqui pelas 
suas filhas, a Dimeia e Edna Tognini. Quero cumprimentá-las e 
agradecer pela presença.

Cumprimentar o pastor Jabes de Alencar, que também será 
homenageado nessa manhã, e a sua esposa, a pastora Nani.

Cumprimentar um grande referencial para mim e para toda 
a Igreja Quadrangular no Brasil, sobretudo aqui em São Paulo, 
que é o presidente da Igreja do Evangelho Quadrangular no 
estado de São Paulo, o pastor Rocco Digilio Filho.

E cumprimentando ele, cumprimento também a todos 
os pastores da Igreja Quadrangular aqui presentes. Cadê os 
pastores da Igreja Quadrangular que estão aqui? Glória a 
Deus pela vida de vocês. É uma honra recebê-los aqui, alguns 
superintendentes que nós temos aqui, como o pastor Neilson, 
o pastor Adenir, o pastor Robson, são superintendentes da 
Igreja Quadrangular. Em nome de vocês, cumprimento todos os 
superintendentes e pastores da Igreja Quadrangular da qual eu 
sirvo a Deus, onde me converti há 25 anos atrás. E para mim é 
um honra recebê-los aqui, nesta manhã.

E também fazer um cumprimento especial ao pastor Rinaldi 
Digilio. Pastor, Rinaldi, que é o pastor nacional da Mocidade 
Quadrangular. É o coordenador nacional da Mocidade da Igreja 
Quadrangular no Brasil, filho do pastor Rocco Digilio Filho.

Então, cumprimento também um homenageado desta 
manhã, o pastor Edson Rebustini, é uma honra tê-lo aqui.

Quero cumprimentar o bispo estadual da Igreja Renascer 
em Cristo, o bispo Sergio Madaleno.

Eu quero cumprimentar o nosso querido bispo Rueda, bispo 
também estadual da Igreja Renascer em Cristo.

Cumprimentar o meu grande amigo, bispo Sidnei, que é 
bispo estadual em Sorocaba, mas também, vereador em Cotia. 
E cuida não só de Sorocaba, mas de diversas cidades, e é um 
grande vereador atuante lá na cidade de Cotia. Cumprimentá-lo 
e parabenizar pelo trabalho que vem desempenhando naquela 
cidade.

Agora, queridos, quero agradecer a presença de cada um 
de vocês que se fazem presentes aqui, nesta manhã. E a partir 
de agora nós vamos... Eu só quero fazer um protocolo aqui e 
dizer que esta sessão, ela foi convocada pelo presidente desta 
Casa, deputado Fernando Capez, atendendo solicitação deste 
parlamentar, deputado Carlos Cezar, com a finalidade de home-
nagear a Confederação das Igrejas Evangélicas Apostólicas do 
Brasil.

Ouvido, eu quero agora convidar todos os presentes para 
que, de pé, nós possamos ouvir o Hino Nacional Brasileiro, 
executado pela banda da Polícia Militar do estado de São Paulo, 
sob a regência do subtenente Marcos Borghese.

* * *
- É feita a execução do Hino Nacional Brasileiro.
* * *
O SR. PRESIDENTE - CARLOS CEZAR - PSB - Essa Presi-

dência agradece a Banda da Polícia Militar do estado de São 
Paulo e também ao subtenente Marcos Borghese pela belíssima 
apresentação.

Quero, ainda, nomear aqui, citar, fazem parte da Mesa 
estendida o nosso querido vice-prefeito da cidade de Cotia, o 
Moisezinho. Agradecer muito pela presença.

Quero agradecer pela presença o vereador Fabio Palacio, 
que é vereador em São Caetano do Sul e aqui representa a 
Câmara Municipal de São Caetano. Seja bem-vindo, vereador, 
uma honra tê-lo aqui nesta Casa.

Quero cumprimentar a nossa querida pastora Sônia, esposa 
do pastor Adenir, que está presente aqui; o pastor Magalhães, 
o superintendente da Igreja Quadrangular no Brasil e ainda, o 
nosso querido bispo Daniel Martinazzo.

Também cumprimentar o pastor Luiz Carlos, da IEQ, supe-
rintendente em Carapicuíba; o bispo Fábio; o pastor Walter, 
da IEQ; o pastor Roosevelt, que é secretário estadual da Igreja 
Quadrangular; pastor Everaldo; o pastor Robson, que também 
é secretário estadual da nossa igreja; o pastor Rubens, que é 
secretário da assistência social da Igreja Quadrangular aqui, 
no estado de São Paulo; e pastor Fabinho, que também asses-
sora no Conselho Estadual de Diretores da Igreja do Evangelho 
Quadrangular.

Olha, justificaram ausência, ainda, vários líderes que não 
puderam estar aqui. Amém. E no decorrer desta sessão nós 
falaremos dessas justificativas.

Olha, eu quero comunicar a todos os presentes que esta 
sessão solene está sendo transmitida ao vivo pela TV Web e 
será transmitida pela TV Assembleia domingo, dia 24 de maio. 
Dia 24 de maio, essa sessão será transmitida... Hoje ela é trans-
mitida ao vivo, mas, dia 24 de maio ela passa para que todos 
possam assistir às 21 horas, pela NET, canal 7; pela TV Aberta, 
no canal 61.2; pela TV Vivo Digital, canal 185 e analógico, canal 
66. Para aqueles que são de Sorocaba, lá passa pela NET no 
canal 6.

Eu quero neste momento passar a palavra ao... Nós vamos 
ouvir um louvor e, depois, nós vamos passar a palavra ao meu 
grande amigo, deputado Gil Lancaster. Mas, antes, nós gostaría-
mos de ouvir um louvor apresentado pelo Renascer Praise.

Olha, queridos, quero fazer uma justificativa aqui, nosso 
querido apóstolo Estevam Hernandes, ele precisou fazer uma 
viagem aos Estados Unidos, mas ele acompanha esta sessão, 
está acompanhando diretamente lá, e daqui a pouco ele vai 
falar conosco ao vivo, aqui, diretamente dos Estados Unidos.

Então, neste momento, nós teremos o louvor, logo após, 
nós vamos ouvir o deputado Gil Lancaster.

* * *
- É feita a apresentação musical.
* * *

Presidente. O Senhor Deputado Roberto Morais indicou o nome 
do Senhor Deputado Orlando Morando. Sem mais indicações, 
passou-se à votação. Por unanimidade dos presentes, o Senhor 
Deputado Orlando Morando foi eleito Presidente. Ato contínuo, 
assumiu a direção dos trabalhos e agradeceu por sua eleição. 
Não havendo indicação para a vice-presidência, o Senhor Pre-
sidente, em acordo com os parlamentares presentes, remeteu 
a escolha para data oportuna. A seguir, o Senhor Presidente 
indicou o Senhor Deputado Roberto Morais para a relatoria 
dos trabalhos, com a aquiescência de todos os presentes. Este 
agradeceu a indicação e solicitou que o relatório parcial produ-
zido pela CPI sobre os serviços de telefonia no Estado de São 
Paulo, ao final da 17ª Legislatura, fosse aproveitado pelo novo 
colegiado, encaminhando-se cópia do mesmo aos seus inte-
grantes. O senhor Deputado Luiz Fernando Machado mencionou 
a importância de poder acessar tal material e teceu conside-
rações acerca da necessidade da CPI discutir os resultados do 
Programa Nacional de Banda Larga no Estado de São Paulo. 
Utilizaram a palavra, ainda, para efetuar apontamentos sobre 
a temática da CPI, os Senhores Deputados Roberto Morais, 
Delegado Olim e Chico Sardelli. Ao final, o Senhor Deputado 
Orlando Morando, em acordo com os presentes, estabeleceu 
as reuniões do colegiado às quartas-feiras, 14h30. Nada mais 
havendo a tratar, o Senhor Presidente declarou encerrada a 
reunião, que eu, Adelino Martins, analista legislativo, secretariei 
e da qual lavrei a presente ata que, lida e achada conforme, foi 
dada por aprovada e segue assinada pelo Senhor Presidente e 
por mim. Os trabalhos foram gravados pelo Serviço de Audio-
fonia e a correspondente transcrição taquigráfica, tão logo con-
cluída, integrará, para todos os fins, esta ata. Plenário D. Pedro 
I, em 03 de junho de 2015.

Deputado Orlando Morando - Presidente
Adelino Martins - Secretário
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10ª SESSÃO SOLENE EM HOMENAGEM
À CIEAB - CONFEDERAÇÃO DAS IGREJAS
EVANGÉLICAS APOSTÓLICAS DO BRASIL

Presidente: CARLOS CEZAR

RESUMO

1 - CARLOS CEZAR
Assume a Presidência e abre a sessão. Nomeia as 
autoridades presentes. Informa que o presidente 
Fernando Capez convocara a presente sessão solene, 
a requerimento do deputado, ora na condução dos 
trabalhos, para "Homenagear a Cieab - Confederação 
das Igrejas Evangélicas Apostólicas do Brasil". Convida 
o público a ouvir, de pé, o "Hino Nacional Brasileiro". 
Anuncia apresentação musical de louvor. Dá conhecimento 
de mensagens alusivas a esta solenidade, enviadas por 
seguintes autoridades. Anuncia exibição de vídeo com 
mensagem do apóstolo Estevam Hernandes.
2 - GIL LANCASTER
Deputado estadual, saúda as autoridades e a todos os 
demais presentes. Discorre sobre o trabalho dos deputados 
evangélicos nesta Casa.
3 - MARCELO AGUIAR
Deputado federal, agradece aos presentes à cerimônia. 
Discorre sobre a Marcha de Jesus, a ser realizado no mês 
de junho, em São Paulo. Elogia alterações na legislação 
federal, realizadas no Congresso Nacional, que beneficiam, 
em termos fiscais, líderes religiosos a trabalho de suas 
igrejas.
4 - PRESIDENTE CARLOS CEZAR
Anuncia apresentação musical do cantor Leonardo 
Gonçalves.
5 - GERALDO TENUTA
Vice-presidente da Cieab, faz citações bíblicas. Discorre 
sobre as atividades políticas de membros das igrejas 
evangélicas, em nome da Fé. Agradece a todos os 
presentes na cerimônia.
6 - PRESIDENTE CARLOS CEZAR
Presta homenagem a líderes religiosos, que se destacaram 
em sua atuação em prol da comunidade evangélica, com a 
entrega de placas de reconhecimento alusivas ao evento. 
Lê histórico dos homenageados. Anuncia número musical.
7 - JABES ALENCAR
Pastor e presidente do Conselho dos Pastores do Estado de 
São Paulo, saúda a todos os presentes. Faz histórico de sua 
relação com o Evangelho. Afirma que a unidade das igrejas 
cristãs é fundamental para a Fé.
8 - EDSON REBUSTINI
Pastor, fundador e presidente da Igreja Bíblica da Paz, 
cita a importância do trabalho dos voluntários nas igrejas 
evangélicas no Brasil. Destaca que a vida dos evangélicos é 
exemplo para toda a sociedade.
9 - ROCCO DIGILIO FILHO
Pastor e presidente da Igreja do Evangelho Quadrangular 
do Estado de São Paulo, afirma que as igrejas evangélicas 
são fonte de princípios importantes para o homem. 
Considera que a luta do evangélico é pela família. Pede 
que as igrejas se empenhem em eleger o maior número de 
parlamentares para que seus princípios sejam defendidos.
10 - PRESIDENTE CARLOS CEZAR
Lembra a importância do Evangelho para as pessoas. 
Destaca a grandiosidade da Marcha para Jesus. Agradece 
as autoridades e a todos os presentes. Anuncia oração. Faz 
agradecimentos gerais. Encerra a sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão o Sr. Carlos Cezar.
* * *
A SRA. MESTRE DE CERIMÔNIAS - Bom dia a todos. Sejam 

bem-vindos à Assembleia Legislativa do estado de São Paulo.
Neste momento, vamos dar início à sessão solene em 

homenagem à Confederação das Igrejas Evangélicas Apostóli-
cas do Brasil.

Convidamos o deputado Carlos Cezar a presidir a sessão. 
(Palmas.)

Temos a honra de convidar também o deputado estadual 
Gil Lancaster. (Palmas.)

E convidamos o deputado federal Marcelo Aguiar. (Palmas.)
Pedimos que tome assento à Mesa o bispo Geraldo Tenuta. 

(Palmas.)
E convidamos também o bispo Carlinhos. (Palmas.)
Neste momento passo a palavra ao deputado Carlos Cezar.
O SR. PRESIDENTE - CARLOS CEZAR - PSB - Havendo 

número legal, declaro aberta a sessão. Sob a proteção de Deus, 
iniciamos os nossos trabalhos.

Com base nos termos da XIV Consolidação do Regimento 
Interno, e com a aquiescência dos líderes de bancadas presen-
tes em plenário, está dispensada a leitura da Ata.

Bom dia a todos. Que a paz esteja convosco. É uma alegria 
muito grande recebê-los aqui, nesta manhã. Uma manhã muito 
especial por essa sessão solene pela 23ª Marcha para Jesus e 
a Cieab.

Na verdade, a Cieab, que é a Confederação das Igrejas 
Evangélicas Apostólicas do Brasil, há muitos anos fundada pelo 
nosso querido apóstolo Estevam Hernandes e bispa Sônia, hoje 
reúne, faz esse congraçamento de diversas igrejas, vários minis-
térios, e hoje a Assembleia Legislativa presta esta homenagem.

VIII - fraudar escrituração, livros ou documentos fiscais e 
não fiscais ou utilizar documentos fraudados para iludir o Fisco 
e fugir ao pagamento, no todo ou em parte, das compensações 
financeiras e das participações governamentais: multa equi-
valente a 100% (cem por cento) do valor das compensações 
financeiras ou participações governamentais que deixaram de 
ser arrecadadas ao Estado em razão da fraude.

§ 1º - Respondem pela infração, conjunta ou isoladamente, 
todos os que tenham concorrido, de qualquer forma, para a sua 
prática ou que dela se beneficiem.

§ 2º - A aplicação da multa não prejudicará a exigência das 
compensações financeiras e das participações governamentais 
devidas.

§ 3º - Deverão ser aplicadas tantas multas quantas forem 
as infrações cometidas, ainda que apuradas na mesma ação 
fiscal.

§ 4º - Para fins de cálculo das multas referidas nas alíneas 
"a" dos incisos II a IV e nos incisos V e VI deste artigo, deverá 
ser considerado o maior valor mensal das compensações e 
participações devidas ao Estado, dentre os apurados nos doze 
meses anteriores ao do:

1 - vencimento do prazo estabelecido para fornecimento da 
informação ou documento, nas hipóteses das alíneas "a" dos 
incisos II e III deste artigo;

2 - início da ação fiscalizadora, nas hipóteses da alínea "a" 
do inciso IV e incisos V e VI deste artigo.

§ 5º - As penalidades previstas neste artigo deverão cor-
responder a 10.000 (dez mil) UFESPs quando, da aplicação do 
disposto neste artigo, resultarem valor inferior.

CAPÍTULO X
DISPOSIÇÕES FINAIS
Artigo 17 - Aplicam-se subsidiariamente à fiscalização, 

arrecadação, lançamento e cobrança das compensações finan-
ceiras e das participações governamentais de que trata esta lei, 
no que couber, as normas pertinentes ao ICMS.

Artigo 18 - Na hipótese de a UFESP deixar de existir como 
índice de referência, será aplicado o índice que vier a substituí-
la.

Artigo 19 - Esta lei entra em vigor na data de sua publica-
ção, produzindo efeitos a partir de sua regulamentação.

Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo, aos 9 de 
junho de 2015.

a) FERNANDO CAPEZ - Presidente

 Comissões
COMUNICADOS

COMISSÃO DE SAÚDE
COMUNICADO 
COMUNICO às Senhoras Deputadas e aos Senhores Depu-

tados abaixo relacionados, membros deste Órgão Técnico, a 
realização de uma Reunião Ordinária dia 16/06/2015, terça-
feira, às 14:00 horas, no Plenário Tiradentes, com a finalidade 
de ouvir o Senhor David Uip, Secretário Estadual da Saúde, 
que procederá à apresentação do Relatório Quadrimestral de 
Gestão do SUS (primeiro quadrimestre de 2015) e do Relatório 
Resumido da Execução Orçamentária.

Membros Efetivos  Membros Substitutos
Analice Fernandes PSDB Carlão Pignatari
Celso Giglio PSDB Luiz Fernando Machado
Welson Gasparini PSDB Pedro Tobias
Carlos Neder PT Ana do Carmo
Marcos Martins PT Beth Sahão
Gil Lancaster DEM Cezinha de Madureira
Afonso Lobato PV Chico Sardelli
Léo Oliveira PMDB Itamar Borges
Wellington Moura PRB Sebastião Santos
Milton Vieira PSD Coronel Camilo
André do Prado PR Marcos Damasio

Sala das Comissões, em 09/06/2015.
Deputado Celso Giglio - Presidente

  ATAS

COMISSÃO DE SAÚDE
ATA DA REUNIÃO ESPECIAL DE ELEIÇÃO DE PRESIDEN-

TE E VICE-PRESIDENTE DA COMISSÃO DE SAÚDE PARA O 
PRIMEIRO BIÊNIO DA DÉCIMA OITAVA LEGISLATURA 

Aos vinte e seis dias do mês de maio de dois mil e quinze, 
às catorze horas, no Plenário Tiradentes da Assembleia Legis-
lativa do Estado de São Paulo, realizou-se a Reunião Especial 
de Eleição de Vice-Presidente da Comissão de Saúde, para o 
Primeiro Biênio da Décima Oitava Legislatura, convocada nos 
termos regimentais. Presentes os Senhores Deputados Celso 
Giglio, Welson Gasparini, Carlos Neder, Marcos Martins, Gil 
Lancaster, Afonso Lobato e Milton Vieira (membros efetivos). 
Ausentes a Senhora Deputada Analice Fernandes (em licença) e 
os Senhores Deputados Léo Oliveira, Wellington Moura e André 
do Prado. Havendo número regimental, os trabalhos foram 
iniciados sob a presidência do Deputado Celso Giglio, que con-
sultou os presentes sobre a indicação de algum membro para 
ocupar o cargo de Vice-Presidente da Comissão. O Deputado 
Welson Gasparini indicou o Deputado Gil Lancaster. Colocado 
em votação nominal o nome indicado, foi eleito por unanimi-
dade o Deputado Gil Lancaster. Concluída a eleição, a Comissão 
deliberou realizar suas reuniões ordinárias às terças-feiras, às 
14h00min. Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente 
declarou encerrada a reunião, que eu, Marina Ceccato Mendes, 
Analista Legislativo, secretariei, e da qual lavrei a presente ata 
que, lida e achada conforme, foi dada por aprovada e segue 
assinada pelo Senhor Presidente e por mim. Os trabalhos foram 
gravados pelo Serviço de Audiofonia, e a correspondente trans-
crição taquigráfica, tão logo concluída, integrará para todos os 
fins esta ata. Plenário José Bonifácio da Assembleia Legislativa 
do Estado de São Paulo, em vinte e seis de maio de 2015.

Deputado Celso Giglio - Presidente
Marina Ceccato Mendes - Secretária

 CPI EMPRESAS DE TELECOMUNICAÇÕES
ATA DA REUNIÃO ESPECIAL DE ELEIÇÃO DE PRESI-

DENTE E VICE-PRESIDENTE DA COMISSÃO PARLAMENTAR 
DE INQUÉRITO CRIADA PELO ATO Nº 19, DE MARÇO DE 
2015, COM A FINALIDADE DE INVESTIGAR OS SERVIÇOS 
PRESTADOS PELAS EMPRESAS DE TELECOMUNICAÇÕES, 
ENVOLVENDO TELEFONIA FIXA, MÓVEL, INTERNET E TELE-
VISÃO POR ASSINATURA NO ESTADO DE SÃO PAULO 

Aos três dias do mês de junho de dois mil e quinze, às qua-
torze horas, no Plenário D. Pedro I da Assembleia Legislativa do 
Estado de São Paulo, realizou-se a Reunião Especial de eleição 
de Presidente e Vice-Presidente da Comissão Parlamentar de 
Inquérito criada pelo Ato nº 19, de março de 2015, do Presi-
dente da Assembleia, com a finalidade de investigar os serviços 
prestados pelas empresas de telecomunicações, envolvendo 
telefonia fixa, móvel, internet e televisão por assinatura no 
Estado de São Paulo, convocada e presidida, nos termos do § 
2º do artigo 36 da XIV Consolidação do Regimento Interno, 
pelo Senhor Deputado Chico Sardelli. Presentes os Senhores 
Deputados Orlando Morando, Luiz Fernando Machado, Ed Tho-
mas, Chico Sardelli, Roberto Morais e Delegado Olim (membros 
efetivos). Ausentes os Senhores Deputados Alencar Santana, 
Rogério Nogueira e André do Prado. Havendo número regimen-
tal, o Senhor Presidente declarou aberta a reunião e solicitou 
aos presentes a indicação de um nome para ocupar o cargo de 


